
 
Aktz.: 2 66 13 Lau 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1116/2020 der FDP im Ortsbeirat Mainz-Laubenheim betr. Straßen-
beleuchtung in der verkehrsberuhigten Zone "Am Bornberg" (FDP) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Sind die erforderlichen Mittel zur Errichtung der Beleuchtung im Doppelhaushalt einge-

stellt? Falls nein, weshalb nicht, und in welchem Haushaltsjahr sollen sie stattdessen einge-
stellt werden? 

2. Falls die notwendigen finanziellen Mittel bereitstehen, für wann ist mit der Inbetriebnahme 
der Beleuchtung zu rechnen? 

 
 Die Beleuchtung in der verkehrsberuhigten Zone "Am Bornberg" kann aus personellen und finan-

ziellen Gründen nicht wie geplant im Jahr 2020 umgesetzt werden. Die Maßnahme wurde daher in 
Abstimmung mit den Mainzer Netzen GmbH auf das Jahr 2021 verschoben. 

 
 
Mainz, 25.06.2020 
 
gez. Marianne Grosse 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 


